

Franckesche Stiftungen zu Halle

Miscellanea Anglicana

Beuthner, Arnold Christian

Jena, 1713

VD18 11429089

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:obv:ha33-1-229283](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:obv:ha33-1-229283)

MISCELLANEA ANGLICANA.

Als:

- I. Zwölff Gespräche / welche von denen
Gesetzen / Münzen / Gebäuden &c. des
Königreichs Engelland handeln.
- II. Vom Englischen Gewicht und Maaß.
- III. Sieben feine Briefe.
- IV. Zwen Wechselbriefe / eine Assignation,
ein Frachtbrief / eine Obligation und
eine Abrechnung.
- V. Sechs nicht unangenehme Historien.
- VI. Drey Auszüge aus dem Register
der willkührlichen Gesetze der Stadt
Amsterdam.
- VII. Einige Loca aus des Epicteti für-
trefflichem Handbuche.
- IX. Zweyhundert sinnreiche Sprich-
wörter.

Zusammen getragen / und mit einem kleinen
Vocabulario, darinn sich die schwersten Wörter und Phra-
ses dieses Werckleins nach Alphabetischer Ordnung
verdeutschet befinden / versehen /

von

Arnold Christian Beuthner /
Hamb. S. S. Th. C.

J E Z A /

Verlegt Henrich Christoph Cröker /
Buchhändler / 1713.

Als M. Hieron. Pra-
genſis aus England kam,
brachte er viele
von Joh. Wicluffs
Bücher mit, nach
Löffingen, die Jo.
Huff und Andre
Einführer des
Böhmischen
Evangelii
hierher
führten. Da nun die
aus dem Evangelium
Christus nicht lehren
konnten, verbrannten sie
diese Bücher zu geringe
war es mit.